

Retiran por plagio un diseño del Concurso de Carteles de Moros y Cristianos de 2018

17/04/2018



Junta Central de Comparsas ha retirado uno de los diseños finalistas del 25º **Concurso de Carteles de Moros y Cristianos** "por incumplir las bases y no ser inédito". Así lo decidió ayer la entidad festera al conocer que **la imagen no era original** del autor del cartel, sino que la había sacado de internet. [La votación continúa abierta hasta el viernes 20 de abril a las 22 horas](#) y el ganador se conocerá el 12 de mayo en la Gala de la Junta Central de Moros y Cristianos. El ganador obtendrá un premio de 1.500 euros

Ahora **solo optan dos diseños al concurso**, mientras que uno de los carteles está **protagonizado por una torre la media luna y la cruz** y destaca por su **sencillez**, que lo hace atractivo a la vista; en el otro se puede ver **a un cristiano a caballo y a un moro defendiendo el castillo**, que recrea la grandiosidad de la **Embajada Cristiana**.

Imágenes que optan a concurso:



Noticias relacionadas

[Tres diseños optan a ser el cartel anunciador de Moros y Cristianos](#)